
 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 
ここがダメ！ 

新入社員 坂(バン)が昼ごはんにまつわるエピソードを綴る 

昼だけどバンメシ！高知出張編 

 

 

ドリーマー 

ドリーマー中村葬祭館 

これを知って‼のコーナー 

あ
と
が
き
に
か
え
て 

 
 

新
年
を
迎
え
た
時
に
は
師
走
ま
で
余
裕

が
あ
る
と
感
じ
た
の
で
す
が
、
時
の
流
れ
は

光
陰
の
ご
と
く
あ
っ
と
い
う
間
に 

師
走
を
迎
え
て
し
ま
い
ま
し
た
。 

特
に
今
年
は
来
年
か
ら
元
号
が
変
わ
る
と 

い
う
こ
と
で
、
平
成
を
振
り
返
る
動
き
が 

あ
ち
こ
ち
で
見
ら
れ
ま
す
。 

昭
和
か
ら
平
成
に
変
わ
っ
た
当
時
と 

比
べ
て
現
在
は
色
々
な
も
の
が 

大
き
く
変
化
す
る
と
共
に 

変
化
の
速
度
が
速
く
な
っ
た 

三
十
年
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
。 

葬
儀
の
形
も
人
口
の
減
少
や
核
家
族
化 

生
活
環
境
の
変
化
や
価
値
観
の
多
様
化
に 

よ
り
様
々
な
形
に
変
わ
っ
て
い
き
ま
し
た
。 

 

今
も
新
し
い
技
術
な
ど
を
取
り
入
れ 

少
し
で
も
故
人
様
や
ご
遺
族
の
希
望
に 

添
え
る
よ
う
に
変
化
し
て
い
ま
す
。 

そ
れ
で
も
故
人
様
を
敬
い
、
在
り
し
日
の 

思
い
出
や
追
憶
を
偲
ぶ
場
で
あ
る
こ
と
は 

今
も
、
そ
し
て
こ
れ
か
ら
も 

変
わ
る
こ
と
は
な
い
こ
と
で
し
ょ
う
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

森  

〇 坂 拓磨 
〇 3 児の父 
〇 35 歳になりました。 

 

 

いくつになってこの時期になると、どことなく落ち着かなくじっとしているのが 

もったいない気分になってしまいます。それは多分１年の終わりを控え、やり残

したことはないだろうか？次の１年をよりよいものにする為、準備しておくこと

はないだろうか？考えてしまうからだと思います。居間でくつろいでいたのに 

倉庫を片付けようと思っていたのを思い出し、急に夕方から片付けはじめてしま

い妻にあきれられる、年末の風物詩ともいえる我が家の光景です。どこのご家庭

でもそういった年末の行事とまでいかなくても、なんとなくしている家族だけの 

決まり事があるのではないでしょうか。子どもたちの為お年玉を準備する父親の

姿、慌ただしく大掃除したり、おせち料理の準備に大忙しの母親の姿、親戚が集

まりお酒を飲んだり、いとことカルタや凧揚げをして遊んだ記憶など年末を感じ

させる独特の空気感や時間の流れ方を思い出してしまいます。それと同時に両親

が私の為にしてくれてうれしかった事を自分の子どもにもしていることに気づ

きました。家族の絆を認識する時間にもなっています。 

 

 

〇 佐竹 健作 
〇 61 歳 
〇 空手三段 
 

 

ホームページに 

お葬儀に関する大事な 

お金のことのせています‼ 
 

お客様の疑問にお答えしたいと

思い、ホームページをつくって 

います。「事前相談にいくのは 

ちょっと抵抗があるのだけど」 

そんな方にはオススメです。 

メールによるお問合せもできま

すので一度ご覧になって頂けれ

ばありがたいです。スタッフに 

より日常をつづったブログを 

毎日更新しています。 

 

先生も走るくらい忙しいから「師走」と学校で習った記憶をふと思い

出したのは、吹く風が冷たさを増し、こたつやストーブの準備をした

日の事。ついこないだ目の中に入れても痛くない孫にお年玉をあげた 

ばかりだと思っていたのに。もう 1 年が経ったなんて、歳を重ねるに

つれ時間の進むスピードがはやくなるのを実感しています。1 月には 

3 度目の成人式を迎える歳になりますからね(笑)。それはともかくと

して先日、大切な人を失ったご家族様の為に出来る事を探す勉強会に

参加してきました。私よりはるかに若い女性が講師としてお話をして

くださいました。3 時間に及ぶものでしたが、とても勉強になること

ばかりでした。お葬儀にたずさわり、式の進行を担う司会の仕事を 

メインにさせて頂いており、今までの経験や知識からご提案をさせて 

頂くことが私達にできる最善だと思っていました。ですがそれだけで

は不十分でご遺族様の言葉に耳を傾けることの大切を再認識しまし

た。友達に相談や愚痴を言うと心が軽くなるように、大切な故人様を

失った悲しみや行き場のない感情を一人で抱え込まないように受け止

める力が必要だと学びました。いくつになっても教えられることって

ありますね。生涯学ぶことを忘れない。その気持ちで 4 度目の成人式

を迎えられたらと思います(笑)。 

 

学ぶこと 

を 

忘れない 

検索 

〇 山本 純子 

〇 年齢 5♡歳 

〇 老眼鏡を使って 

  ないのが自慢！ 

 

 

 

 

お葬儀までのおおまかな流れ 

①ドリーマーに葬儀の依頼（24 時間対応しています） 

②ご家族様と担当者が打ち合わせ（ご要望をお聞きします） 

③担当者が見積作成（わかりやすくご説明します） 

ここがポイント‼ 

この段階で大体の葬儀代金がわかります。ここでご予算が 

合わないようであれば、再度ご希望に合うよう見積作成を 

させていただきます。ということは？ 
 

予定通りのご予算でお葬儀を 

していただけます 
 

ですから安心して私達におまかせください。どなたでもお葬儀

していただけますが、私達ドリーマーは互助会の会社ですので 

事前に入会頂ければ割引等会員様特典がございます。 

まずは資料請求を‼ フリーダイヤル 0120-129-432 

  

 

毎月 20 日に 

新聞折込 

してます‼ 

カエルの子はカエル？ 

6 月に生まれた次男もようやく 6 か月をむかえ、次男を抱っこしていると知り合いに 

「顔、坂くんそっくりだな」と声をかけられ照れくさい気分になるのですが「やっぱ

り離乳食とかたくさん食べる？」と声をかけられると答えに困ってしまうイクメンの 

坂です。ちゃんと離乳食を食べすくすくと順調に育っています。安心してください。

先日、高知市内に研修を受けに行ってきました。ちょうど 12 時くらいに高知市内に

着き、研修は 13 時からだったので、昼ご飯を食べに行くことに。四万十市内とは 

違い食べ物屋さんの種類の多さに中々選ぶことができず、車でウロウロ。結局、 

チェーン店のファミリーレストランへ。いざ席に座りメニューをみると今度は料理の

種類の多さにビックリ。周りがどんどん食べたいのを決め、注文しているのに僕だけ

が選ぶことができずに。結局頼んだのは、かつ丼と味噌ラーメン・・・。食べなれた 

メニューになってしましました。それでも行ったことのないファミリーレストラン 

だったので十分おいしかったです。食べ過ぎて研修中に眠くなってしまったことは 

ここだけのヒミツですが(笑)。 

 

 

 


